

Freiburg startet wieder durch

Geschrieben von: Jens Fiala

Nachdem in Folge des erneuten Besitzerwechsel die Salsa-Parties im Palladium stark eingeschränkt oder gestrichen wurden, sind doch einige Löcher im Freiburger Salsa-Kalender entstanden.

Nun gewinnt die Freiburger Salsaszene zwei der beliebtesten Salsa-Veranstaltungen wieder zurück. Die Parties im Jazzhaus und im Freiburger Hauptbahnhof sind bei allen alteingesessenen Salseras und Salseros noch in bester Erinnerung. Beide Veranstaltungsreihen werden nun wieder aufgenommen

Am 12. August findet nun erstmals seit Jahren wieder ein Salsa-Abend im Jazzhaus statt. Flavio Alborino präsentiert die Veranstaltung, DJ Mamboloco & Gast-DJs sorgen für die richtige Musik für alle Tänzer.

Desweiteren ist, ebenfalls nach Jahren der Pause, auch die ehemals größte monatliche Salsa-Party-Reihe Süddeutschlands wieder da. Bis zu 800 Tänzer von Basel bis Frankfurt wurden früher einmal monatlich donnerstags von heißen Rhythmen in den Freiburger Hauptbahnhof gelockt. Mit der riesigen Tanzfläche in der Halle des Hauptbahnhofs Freiburg beim Les Garecons lädt die Veranstaltung jetzt wieder zum Tanzen ein.

Die erste Veranstaltung im Hauptbahnhof findet am 21.8. statt. Ab September werden wieder jeden 1. Donnerstag im Monat Salsa-Rhythmen dort erklingen

Beide Klassiker der Freiburger Salsa-Parties sind ein absolutes Muss für alle Salseros in Freiburg und Umgebung!